

33818 - Si él se corta el cabello durante los primeros diez días de Dhu'l-Hiyyah, él ha hecho algo malo pero su sacrificio sigue siendo válido

Pregunta

Si una persona corta su cabello después del comienzo del mes de Dhu'l-Hiyyah, y tiene la intención de ofrecer un sacrificio, ¿es válido su sacrificio, y será aceptado?

Respuesta detallada

El Sheik Ibn 'Uzaymin dijo:

Sí, su sacrificio será aceptado pero él será un pecador. Con respecto a la creencia que se esparce entre la gente común que dice que si un hombre se quita algo de su cabello, uñas o piel durante los primeros diez días de Dhu'l-Hiyyah, su sacrificio no será válido, ésta no es correcta, porque no hay relación entre la validez del sacrificio y el hecho de quitarse alguna de estas tres cosas.